Ordre du jour du conseil d'école du mardi 18 octobre 2022

Points demandés par les parents

- 1) circulation : où en est-on des engagements de la Ville ? Suite à la réunion du 30 mai 2022 avec les élus et les services techniques devant l'école, où divers points ont été abordés et des engagements pris, nous avons adressé un courrier récapitulatif à la Ville le 5 septembre, lors de la rentrée. Nous attendons les avancées promises.
- 2) Sortie des élèves : suite aux travaux visant à agrandir la cour de récréation, il est apparu que la sortie des élèves se faisait sur un espace beaucoup trop étroit lors de la dernière rentrée (2021-2022). A la demande des parents, le terrain de sport (le « plateau ») a été utilisé pour faire sortir les plus grands, les petits continuant à sortir par le portail. Cette « solution » n'avait été proposée qu'à titre provisoire, des grilles ont été installées le long du trottoir. Quelle que soit la solution retenue (sortie de tous les élèves par le plateau avec aménagements, ou avancement du portail d'entrée…), la situation actuelle n'est pas satisfaisante (sortie du plateau non adaptée, trop étroite, parents ayant des enfants chez les petits et les grands…).
- 3) Journée avec les policiers : le déroulement a scandalisé les parents : nos enfants ne vont pas à l'école pour manipuler des armes mais pour s'instruire. Devenir citoyen, ce n'est pas courir avec une matraque et tirer au pistolet. Nous voulons des enseignants en classe (RASED, remplaçants formés, profs de musique, de sport et de langues comme à Paris...), et des policiers municipaux pour assurer la sécurité de la circulation devant l'école. Problème des données personnelles demandées aux enfants.
- 4) Ecole : quelle est la situation des enseignants dans l'école : nombre de titulaire, de stagiaires, de contractuels ; les remplacements sont-ils assurés ; situation des AESH ?
- 5) Quels sont les projets des enseignants sur l'école cette année ?
- 6) Etude : quelle est le taux d'encadrement actuellement, comment les élèves sont-ils suivis ?
- 7) Périscolaire : étude et cantine : quelle est la situation de l'encadrement : effectifs complets ? En accueil de loisir, nous avons eu des échos que le taux d'encadrement allait passer de 8 à 12 enfants par animateur en maternelle et de 12 à 14 en élémentaire ?
- 8) Cantine : il semble que de plus en plus d'enfants se plaignent des quantités de nourriture disponible à la cantine. Est-ce qu'il y a eu des évolutions sur les rations distribuées aux enfants ? Est-ce qu'il y a eu une diminution de la quantité de pain disponible ?
- 9) Aménagement de la cour de récréation : il avait été question de tracer des jeux (marelles...) avec les enfants dans la cour. La zone des rondins a été « dérondinisée », un autre aménagement plus approprié est-il prévu ?
- 10) Cour de récréation : le « banc de l'amitié » qui avait été installé avait posé des problèmes de compréhension par les enfants. Les enseignants devaient clarifier son utilisation. Y'a-t-il eu une évolution ?